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Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e  vinte e dois às oito horas e trinta minutos, na sala de 

reuniões da Secretaria de Assistência Social, situada na rua Ernani Coutrin n°187 – Centro – Capivari de 

Baixo,  aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência  Social  sob a condução do 

Presidente Cleber Rodrigues da Silva (Representante da Secretaria de Obras), com om auxílio da 

Secretária Rosália Liberato e com a presença dos seguintes representantes: Pe. José Eduardo Bittencourt  

(Representante do CEACA); Cleide Agostinho (Representante da Secretaria de Assistência Social); 

Rosane Comelli (Representante da Secretaria de Saúde); Gizele Nascimento Costa Constantino 

(Representante da SANC); Hamilton Gomes de Sousa (Representante da APAE); Arleis Ribeiro 

(Representante da Secretaria Municipal da Educação);   ainda esteve presente o Sr. Sanlai Faião da 

Prefeitura Municipal como Coordenador dos Conselhos Municipais. O Presidente Cleber Rodrigues da 

Silva iniciou a reunião dando boas vindas aos conselheiros para mais uma reunião dizendo que não há 

nenhum assunto em pauta mais se alguém tivesse algum assunto para discutir que a palavra é livre e 

pediu para que sempre que surgisse por parte de algum conselheiro que poderia se manifestar, a 

secretária também se manifestou pedindo para que quando surgir algum assunto ou alguma dúvida que 

se queira por em reunião tanto ordinária como extraordinária  para comunicá-la uns dias antes para que 

se prepare uma pauta e convoque a reunião e como de costume pediu ao Padre José Eduardo que nos 

abençoasse, e o mesmo começou dizendo que sempre participou das reuniões e não tinham esse 

costume, porém como o Presidente desde o começo de sua gestão pedia ele vem sempre preparado com 

uma oração ou salmo para dizer  e  assim o fez com um salmo o salmo 1º que diz “como é feliz aquele 

que não segue  o conselho dos ímpios, não imita a conduta dos pecadores, e nem se assenta na rota dos 

zombadores, ao contrário sua satisfação está na lei do senhor e nela medita dia e noite como uma árvore 

plantada na beira das águas correntes, dá fruto no tempo certo, as suas folhas não murcham, tudo que ele 

faz prospera, não como o caso dos ímpios, são como palhas que o vento leva, por isso os ímpios não 

resistirão no julgamento e nem os pescadores na comunidade dos justos, pois o senhor aprova o caminho 

dos justos, mais o caminho dos ímpios leva a perdição”, todos dizem amém. Em seguida a Sra. Cleide 

Agostinho (Suplente da Sra. Janira que representa a Secretaria de Assistência Social) comunica a todos 

sobre a saída da Sra. Janira do Conselho do CMAS, tendo em vista que ela não fará mais parte da 

Assistência Social e que precisaremos solicitar ao Secretário da pasta que nos indique outra pessoa para 

assumir no lugar da mesma.  O Presidente também cumprimentou o Pe. José Eduardo pela festa em 

homenagem ao dia do Padroeiro que foi realizada no dia 24 de junho dia de São João Batista, que a 

mesma estava maravilhosa e tendo em vista dois anos com a pandemia em alta nada mais justo do que 

uma festa maravilhosa para o povo de Capivari que estava ansioso por uma festa junina. Na 

oportunidade o Sr. Hamilton Gomes de Sousa também parabenizou ao Padre e também em relação ao 

evento que ocorreu no CEACA – Centro de Apoio a Criança e ao Adolescente, onde o Padre José 



Eduardo é presidente da entidade em questão, parabenizou pela apresentação do evento, onde o objetivo 

era apresentar a Cartilha do Ceaca criada em prol da Criança e do Adolescente. O Presidente continuou 

a reunião perguntando se alguém tinha algo a acrescentar então a Sra. Gisele Nascimento Costa  reclama 

em relação aos materiais que estão sendo distribuídos pela Secretaria Municipal de Saúde, materiais 

esses que são distribuídos para as famílias que tem pessoas, entes queridos acamados, são luvas, fraldas 

de má qualidade que não é possível que eles distribuam tal material, a Sra. Rosane (Representante da 

Saúde) explica que esse é o material que se recebe que é comprado através de licitação e que já fizeram 

várias reclamações porém até o momento nada foi resolvido, então o Sr. Cleber (Presidente) diz que o 

material escolhido é através de licitação e que infelizmente por causa do preço as empresas que ganham 

se aproveitam e mandam  materiais inferiores, principalmente se não forem para serem usados nos 

postos de saúdes e hospital que são os materiais distribuídos para as famílias  e que mesmo que se faça 

uma reclamação para a empresa que foi ganhadora na licitação e que se cancele o contrato por conta da 

má qualidade o processo para cancelamento demoraria muito. Enfim ele explica que a burocracia é 

muito grande e por isso da denuncia até a troca dos materiais e novo contrato leva muito tempo o que 

acaba dando em nada. Há uma breve discussão tendo em vista que há uma nova Lei que mudou a 

nomenclatura das Secretarias e até separou algumas, por conta dos representantes, por exemplo o Sr. 

Arleis Ribeiro está como representante da Secretaria de Educação, mais a mesma foi desmembrada 

sendo que agora o  mesmo faz parte da Secretaria do Desenvolvimento Econômico, que por sua vez está 

desmembrada da Secretaria de Educação, e não é só essa, então a secretária explicou que todas as 

secretarias mudaram a nomenclatura e que terão que primeiro alterar a Lei do Conselho e depois alterar 

o Decreto que nomeia os conselheiros já aproveitando com a saída da Sra. Janira, que também haverá 

uma mudança. Sanlai que encontrou a pouco tempo  veio para somar ajudando a coordenar todos os 

conselhos municipais, se apresentou dizendo que pretende fazer todo esse trâmite entre prefeito. 

Secretários e conselhos, esperando com isso diminuir o tempo de espera para que se realize qualquer 

trâmite ou alteração nas leis e normas dos conselhos, levando para o prefeito qualquer problema que se 

tenha que resolver, agilizando assim para todos o que será muito bom. E, nada mais havendo a tratar-se 

foi dada encerrada a reunião as 09:15hs. E para constar eu, Rosália Domingos Liberato Machado 

(Secretária Executiva) deste conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita 

pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


